

La Unidad de las Fuerzas Populares, Reclama la Oposición en Argentina

El Día - 22/1/75

Los Comunistas Denuncian la Posibilidad de un Golpe de Estado.— Fue Intervenido la Provincia de Misiones y Arrecian las Críticas del Radicalismo

(PL, AFP, AP y UPI)

BUENOS AIRES, 21 de enero.—El semanario comunista *Nuestra Palabra* llama a "apresurar la unidad de todas las fuerzas patrióticas y progresistas, peronistas y no peronistas, para enfrentar la gran conspiración antipopular".

Añade que hay que "impedir el golpe de Estado y depurar el gobierno de los elementos de derecha que están defraudando la voluntad de nuestro pueblo".

Nuestra Palabra indica que la Argentina está acumulando serios problemas que pesan cada vez con mayor fuerza sobre las espaldas de la clase obrera y el pueblo, sin que se vislumbren intentos de solución por parte de las esferas oficiales.

INTERVENCION DE OTRA PROVINCIA

Entre tanto, con asistencia del ministro del Interior, Al-

berto Rocamora, asumió hoy sus funciones el Interventor Federal de la provincia de Misiones, Juan Carlos Taparelli.

La intervención de la provincia de Misiones dictada por el Gobierno Federal fue criticada por Raúl Alfonsín, jefe del Movimiento de Renovación y Cambio de la opositora Unión Cívica Radical.

En declaraciones formuladas ayer, Alfonsín dijo que la situación en Misiones después de la medida del gobierno "es trágica".

El dirigente radical calificó a la Intervención Federal de "otro pisoteo de las instituciones republicanas", y afirmó que ella "disfraza, de hecho, un brutal desprecio hacia la voluntad popular".

PROTESTAS EN CORDOBA

Mientras la provincia de Córdoba, intervenida por el gobierno nacional el año pasado, es nuevamente centro de las preocupaciones oficiales, al circular versiones sobre el posible relevo del actual comisionado federal, brigadier Raúl Lacabanne.

Una numerosa delegación de dirigentes peronistas de Córdoba, entre ellos legisladores provinciales, vino hoy a la capital, para entrevistarse con el ministro del Interior, y trascendió que considerarán la situación de Lacabanne, su probable relevo y los eventuales candidatos a reemplazarlo.

El "prestigio" de Lacabanne, cimentado en su rigurosa represión de las organizaciones guerrilleras, sufrió anoche un inesperado traspie cuando unos veinte elementos armados del proscrito "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP) coparon el Canal 10 de televisión de Córdoba. Durante diez minutos difundieron consignas y propaganda de su organización y luego huyeron. Se estima que decenas de miles de televidentes —según versiones incluso el propio Lacabanne— vieron el insólito programa.

En diciembre, el interventor cordobés afirmó que la guerrilla había dejado de existir como fuerza organizada en su provincia.

Por su lado, la agencia oficial *Telam* difundió el martes una información según la cual los detenidos de la prisión de Córdoba habían improvisado una pequeña imprenta con la que proseguían, "intra muros", su actividad de propaganda.

Dicha agencia afirma, según fuente policial, que se encontró, no sólo en la cárcel sino también en los barrios vecinos, una abundante cantidad de "documentación subversiva" y "planes de los dispositivos de seguridad del establecimiento penitenciario".

CARCEL GUERRILLERA CON AIRE ACONDICIONADO

Por otro lado, en Mendoza una moderna "cárcel" guerrillera equipada con aire acondicionado y que escondía más de 15 mil proyectiles de armas de guerra, fue descubierta por los servicios de seguridad a sólo cinco kilómetros del centro de esta capital, en el oeste de la Argentina.

La "cárcel" tiene una dimensión de 3 x 3 metros y su puerta de acceso consiste en una placa de cemento de 300 kilogramos de peso, que se abre al accionar una palanca hidráulica conectada a un sistema eléctrico y tiene instalado un aparato de aire acondicionado.